

Communiqué de presse

Nouvelle secrétaire générale de la Conférence des directrices et directeurs cantonaux des affaires sociales

Berne, 27 novembre 2015 – Lors de la séance de ce jour, le Comité CDAS a élu Gaby Szöllösy en tant que nouvelle secrétaire générale de la CDAS. Elle succède à Margrith Hanselmann qui part à la retraite fin janvier 2016. Gaby Szöllösy prendra ses fonctions en mars 2016.

Depuis août 2012, Gaby Szöllösy est membre de la direction du Secrétariat d'Etat aux migrations SEM et dirige le domaine de l'information et de la communication. Elle était auparavant cheffe de communication chez l'assureur-maladie SWICA et responsable de projet à l'Office fédéral de la santé publique. Entre 1992 et 2009, elle a travaillé en tant que journaliste et correspondante au Palais fédéral pour différents médias. Pendant sa carrière de journaliste, elle s'est beaucoup penchée sur les dossiers traitant des affaires sociales, de la migration, de la politique familiale et de la santé. La CDAS a élu une secrétaire générale avec expérience dans l'administration et disposant d'un grand réseau. Gaby Szöllösy sait à quel point il est important que la Confédération, les cantons, les villes et les communes travaillent bien ensemble.

Contacts :

Peter Gomm, Conseiller d'Etat et président CDAS
Tél. 032 627 93 61, fax 032 627 93 51
Courriel : peter.gomm@ddi.so.ch